
埼玉県ソフトボール協会県南支部

令和6年度 第4回 理事会議事録

2024年 9月 14日 (土 )18:00～

上尾市文化センター 302集会室

1.開会 柳澤総務部長

2.あいさつ

3.報告事項

■保崎会長

日頃暑い中大会運営を頂きありがとうございます。

8月小学生男子大会では戸田市協会の皆さんには1週間暑さ厳しい中ご協力ありがとうございました。

全国大会であるこの大会では、配布したパンフレットに掲載ミスがありました。また開会式では座席での

トラブルがあつた。今後は皆さんの力を借りながら今後このようなことがないようにしつかり実施していき

たいと思っています。

本日、県の調整会議がありました。皆さんにはこれからもご苦労かけますがよろしくお願い致します。

件名 支部

特になし

件名 専門部

■記録部 田中

9月 18日 (日 )実施予定だった3種認定会(春 日都市役所)が台風の影響で中止となりました。

次は2種と同時開催 11月 24日 (日 )伊奈町県民活動センターで行う予定です。

埼玉県 HPから申込書が印刷できるので、申込を希望する方はぜひお願いします。

■審判部 関口

3種認定会は、12月 1日 朝霞協会にて実施することとなりました。ご協力をお願いします。

■広報部 石野

5月に実施した全国シエア大会における2位川ロシエア、3位上尾シニアーズの写真が出来上がっ

たのでお渡しします。

件名 13市町協会・連盟

特になし

担当者 大木支部長 件名
第53回 日本男子リーグ決勝トーナメント取り組みについて

(資料参照)

4.協議事項 議長 :関 口副会長

開催日時

開催場所

3ヽ-1

3‐-3

内容

内容

3-2



。会期:11月 9日 (土 )～ 10日 (日 )

。会場 :鴻巣市上谷総合公園野球場 (フラワースタジアム)

。出場チーム:リ ーグ戦 上位5チーム

・競技方法 :トーナメント方式

敗者復活もあるため、参加チームが少ないが試合数は多い大会となります。

9月 この大会の第 1回打ち合わせ会議がありました。大会要項は昨年度を参考に今年用に作成します。サ

インボールを投げるなどのイベント的なことはやりませんってことです。

この大会は県南支部で受けましたが、どのようなことをやるのか、入場券、動員、17チームのうち 5チー

ムが試合に参加して残り12チームのお手伝い、予算なども不透明な状況でした。わからない状況の中で

は進めることができないため、県が中心となってやっていただくよう県南支部としてお願いしました。

そのような状況の中、この大会は県主導となりました。

P2動員、予算、その他の報告。

動員一覧を参照、保崎会長～看護師までここに記載されている以外については、それぞれの委員会か

らの要請となります。

まだ決定していない事項が多いため、資料の通りが現状となります。

また、決定次第報告します。

4-(2) 担当者 遠藤競技企画部長 件名
2025(R7)年度競技計画案 (県大会以上)素案について

(資料参照)

内容

各大会において皆さんのご協力いただき、順調に進んでおります。大変ありがとうございます。

9月になり、県より県南支部受け持ちの競技計画案がきましたので報告いたします。

資料記載 NO.14～ 1614番 8大会、県南の方で県大会になりました。

開催地につきましては、県の方には 11月 30日 までに開催地の報告をするんですが

11月には県南の方で基本計画の打ち合わせを開き、相談しながら県大会を開催する。

開催地につきましては、早めに計画させていただいて、相談の上決定したいと思っています。

もちろん県南の方の協議計画も同時に進めていきますので、県南の方は、今年をベースにして同じ大会を受

け持っていただくような考えではあります。ここでは資料が提出されていることで皆さんに目を通していただ

いて、開催地等は素案資料で略させていただきます。

あと、JDリ ーグの3つにおいてはまだ確定しておりません。

4-(3) 担当者 大木支部長 件名
2024(R6)年度県南支部懇親会について

(資料参照)

内容

資料来年1月 、2月のカレンダーを参照、日程を記載

まず、なぜ1泊の懇親会を実施について説明するのか?お酒を飲むだけ?と思わないでほしいために説明

をします。執行部としては、県南支部の組織と加盟していただいている13市町の地元との懇親の席ってい

うのは大事にしたい。1年に1回ぐらいあっても悪くないと考えています。お酒を飲まず話すことはできるん

ですが、そういう席があっても悪くはないと思っています。お世話になります、ありがとうございますの気持ち

を伝える場として今年度の懇親会もぜひ実施したいと思っています。

日程について、地元の調整を頂きたい思いから今、みなさんに提案させていただきました。

日にちは1月 25日 を考えています。



まず、1月 11日 (土 )は県南支部理事会、2月 1日 (土 )県会計監査、15日 (土)登録会を予定されます。その

ため 1月 25日 といたします。

意見がある方はぜひ、この機会に意見をください。11月の理事会には、申込書を用意して提案させていただ

きます。その時には地元を含めて確認をお願いします。

5。 その他

5-1 担当者 大木支部長 件名

内容

1.大会日程変更について

① 県南13市町対抗(桶川市)   
｀

1日 目:11月 24日、2日 目:12月 1日、予備日:12月 8日

② 県民総合スポーツ ー般女子(上尾市)

1日 目:ll月 17日 、2日 目112月 1日 、予備 日:12月 8日 。

③ 県民総合スポーツ シエア(和光市)

台風の影響があり、特別な扱いとして事前に順延を決めさせていただきました。

2.ご逝去のお知らせ

8月 23日小学生部 小澤 修次さん ご逝去されました

慶弔規定に基づき、ご連絡はしませんでした。ご愁傷様です。

3.分配金の扱いについて

6月のJDリーグの決算報告は6月理事会で報告、承認されました。

4.指導資格の確認について

支部長 :和光市で実施した県民総合スポーツシニア県南予選(和光市)、 一般男子県南予選(草加

市)の大会において、指導資格の確認を実施したと聞いたのだが、実施したのでしょうか?

回答 :和光市 :実施した、革加市:実施していない

大木支部長 :日 ソ協では実施する決まり、県大会では決まっていない状況である。来年に向けて全国

につながる大会は実施する方向で話されている状況です。

紺野事務局長 :大会要項を見ていただくと主催が県南支部になっている。県南支部の会長、支部長

に許打を取って実施する必要があるがその許可がない状態で実施したことが問題となっている

練習で実施するのであれば、事前に許可を取ればよかったがなかったため、チームからこんなこと

聞いていない。と指摘があった。と聞いている。道具点検を実施することは決まっているが、その時

に指導者資格を確認することを急にやられても困る。県主導で練習としてする分には構わないが、

県南支部の主催で急に実施することはちょっと違うよね。という話になっている。

もし、実施するのであれば支部長に許可を取ってほしかった。という話です。

北本 須藤 :来年度から決めるのは構わないんですけど、指導者には必ず常に携行してくれ、と大会

要項など何かにはっきり記載しておいていただきたい。持っていません、試合ができません、という

わけにはいかないこともある。

大木支部長:そのような事がないように今後決めていく

橋本女子部長 :県登録の時に資格者は番号を書きますよね。ということは審判さんなり、記録さんな

りが、選手登録した名簿を出された時にチェックするじゃないですか。

そうしたら、指導者がその日にいるかいないかもわかる。お持ちの方がそのチームに在籍している・

かということもわかるんですよね。

関口審判部長 :今問題になっているのは、県の大会で指導者資格証を携行しているか、そこまでの



指示は出てないわけですよね。逆に審判として癖をつけるというのもあるものの、なかったらダメと

いうこともしていない。確認だけしてくださいという話です。

小原副審判部長 :この前のスーパーシエアの大会では、代表者会議の時に、上島事務局長さんがこ

れから指導者資格証を一緒に見てもらった方がいいかもという話はあったんです。それで用具検

査の時にやりましょうかともちろん大会要項にも書いてある。書いてある以上はうちの方も登録書

の番号を調べながら、練習じゃないけど、用具検査の時に一緒に見てみましょうかという話をして、

やりました。

代表者会議の時にその話しがなければやらなかった。大会要項にも記載してある。

紺野事務局長 :大会要項には調べる。とは書いていないです。

橋本女子部長 :以前は、指導者の資格証を左のここか左の上につけるユニフォームにつけるっていう

のがあったんですけど、しばらく前からないですよね。だから一日でわかるわけじゃないですよね。

持ってる人がいるかいないか。

紺野事務局長 :指導者資格については、今後県の理事会の方で最終判断がどういう状態になるか、

来年度 7年度の指導者資格についてのお触れが出ると思うんですよね。

出なければこちらから言いますけども、来年の 1月 か 3月 ぐらいの理事会で発表するなり、登録会

などで皆さんに発表させていただければ、と思います。

それまでは今のところ、何もないと思っていてください。

大木支部長 :実施する際は、皆さんに報告します。よろしくお願いします。

5.県協会納会について

12月 14日 浦和パインズホテルにて開催 会費 12,000円

紺野事務局長から執行部の方に案内を出します。

個人の判断となり、参加は任意となります。

6.ねんりんピック視察について

前回お伝えした鴻巣市会長・副会長2名の視察について報告しました。

補助金 30,000円 を本日お渡ししたいと思います。

鴻巣市理事受領。

7.県理事会議事録資料について

議事録というのは話したことが活字になるということです。

話した内容がすべて活字になればよいですが、そういうわけにはいかない。でも話してないことが活

字になることはない。

資料参照(4)の上⇒の部分について、発言していないので削除を要請したが、削除してくれない。

HPにもアップされている内容なので誤解が生じる可能性がある。そのため今回県南理事会で報告

しました。ご理解ください。

8。 次国理事会について

男子リーグ決勝戦が11月 10日 (日 )にあるため、11月 16日 (土 )に開催します。

会場は上尾市文化センター 203室

理事長事務局長会議は同日11月 16日 (土 )イ コス上尾 和室 15:00～ 実施します。

理事長事務局長会議後、文化センターに移動となりますので、ご注意ください。

9.部局運営会費について

この理事会後、部局運営費をもらっている部長とのヒアリング を行います。

10。 県南支部名簿追記

大変申し訳ありませんが、記載が漏れていましたので追記をお願いします。



追加:県役員 記録委員長 矢口 和正(やぐち かずまさ)さん

6.閉会 多武保副会長

2024年 11月 16日 (土 )18:00～ 上尾市文化センター203室
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橋本初メ②

次回予定日


